

🐣 ひよこ病児保育室より



日が暮れるのも早くなり、朝晩の冷え込みが増してきましたね。日中のおひさまのポカポカが気持ち良く感じられる季節となりました。先日、病児保育室の窓から入る光を浴びながら遊んでいたお子さんが、うっとり気持ち良さそうな表情をしておままごとのお茶を飲んでいました。

一日の中でも寒暖差が大きいいため、病児保育室では衣服の調整をこまめにしながら過ごしています。また、湿度にも気を付けており、加湿や換気をしながら咳やお熱のお子さんが少しでも快適に過ごせるよう心掛けています。

秋から冬にかけてインフルエンザや胃腸炎などの流行、お肌のカサカサなど、心配なことがたくさんあるかと思えます。お預かりしている間、ほんの少しの体調の変化にも気付くことのできる保育をしていきたいと思っています。



🐣 病児保育室ご利用時の変更のお知らせ

11月1日（火）からご利用方法につきまして2点変更いたしました。

1. 病児保育の仮予約終了時間を変更いたします。
旧) 12:30~17:45 → 新) 12:30~17:30
2. 仮予約時の問診が18:00までに終了できない場合は、翌日のご利用をキャンセルとさせていただきます。

※キャンセルされる場合は当日の8:15までに必ずご連絡ください。
少しでも多くの皆様にご利用いただけるようご協力をお願い致します。

ひよこ病児保育室は、10月26日に開設2周年を迎えました。

この2年間で多くのお子さんとの出会いがありました。ゴロゴロ移動だったお子さんが歩けるようになったり、たくさんお話ができるようになったり、初めのご利用時は泣いていたお子さんが自分から靴を脱いで入室してくれるようになったり、2年間の中で数えきれないほどの感動がありました。成長の喜びや、子どもたち自身が発見する素敵な出来事を大切にすると共に、お子さんが安心して過ごし、病状が回復へ向かうお力になれるように、3年目も医師をはじめとしたスタッフが1つのチームとして努力してまいりたいと思います。今後どうぞよろしくお願いたします。



道下理事長よりお祝いのお花が届きました